



Nombre del alumno: Alondra Favil Fuentes Hernández

Nombre del profesor: Ana Estelí

Nombre del trabajo: Reseña

Materia: Investigación en psicología

Grado: 3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de junio de 2020

“La importancia de la experimentación en psicología”

En la antología de la universidad de sureste, la investigación en psicología apartado 2.3 publicado en el año 2020, es dedicado a dar explicaciones breves pero concisas acerca del método científico, su importancia y los pasos a seguir para tener una construcción de este mismo , agregando temas de como la psicología necesita tener la experimentación.

Por ende el objetivo de esta reseña es dar una explicación detalla del porque la experimentación debe de estar presente en la licenciatura de psicología.

Así la sección de la antología lo define como un proceso crucial que deberá estar presente en cada estudiante, así como también es considera esencial para tener un amplio conocimiento de diferentes ramas que se desglosan de una psicología. Por otro lado al leer con mayor profundidad estos textos nos indica que si no hubiera experimentación la rama que estudiamos el día de hoy sería como solo filosofar o simplemente sería una de tantas más, por lo tanto es tan valioso este concepto porque no solo nos puso en el mapa para decir que somos ciencia, sino también para descubrir aquellos rasgos de personalidad, conducta o memoria que eran desconocidos o evadidos por no tener como comprobarlo, de igual forma es notable la experimentación por el simple hecho que nos hace crear leyes, modificaciones acerca de lo se pensaba con anterioridad, darle entendimiento del porque el ser humano tiene tendencias ya sea al éxito, a ciertas conductas y porque el ambiente influye tanto y que por lo consiguiente ha dado un resultado para todos aquellos que crean experimentos y un ejemplo claro y que conocemos son Skinner, Watson, Maslow, Bandura, Erickson entre muchos otros autores y gracias a este concepto y psicólogos podemos dar explicaciones de que sucede con el humano, y darle características al ser hasta el punto de predecirlo o modificarlo o también construir pensamientos, emociones, percepciones y personalidad y es asi como la experimentación tiene la magia de comprobar todo aquello que nace de la duda y de la observación de un buen estudiante que después será llamado PSICOLOGO.